



Erstkommunion in Obermillstatt



Nach intensiver Vorbereitungszeit feierten 13 Erstkommunionkinder in der Pfarrkirche Obermillstatt am Donnerstag, dem 21. Mai 2009, also Christi Himmelfahrt. Am Dorfplatz waren alle Erstkommunionkinder mit ihren Eltern, Geschwister und Verwandten versammelt und warteten auf den gemeinsamen Einzug in die festlich geschmückte Pfarrkirche.



Religionslehrerin Margret Neidhardt hatte mit den Schülern kleine Fahnen gefertigt. Zu diesem festlichen Anlaß durften sie Geschwister der Erstkommunionkinder das erste Mal mittragen.



Lange war der Festzug durchs Dorf zur Pfarrkirche Obermillstatt. In der festlich geschmückten Kirche warteten schon viele Gläubige auf die Einziehenden.





Zum feierlichen Einzug spielte PGR Obmann Raimund Oberzaucher auf der Pirchner-Lenter-Orgel festliche Klänge. Die Liturgie wurde vom Schülerchor unter Fr. Dir. Ebner und Musiklehrerin Evi Walcher wunderbar gestaltet.



Die Erstkommunionkinder scharten sich um den Volksaltar und der Chor sang "Mit einem Freund an der Seite ist kein Weg zu lang!
Dann wurden die EK Kerzen am Hauptaltar aufgestellt und die Erstkommunionkinder gingen in die Bänke!



Diakon Anton Schönhardt, der Onkel eines Erstkommunionkinds feierte diesen Gottesdienst mit, verkündete die Frohbotschaft und ging in seiner berührenden Predigt auf diesen großen Tag der Kinder ein!





Nun nahte der große Augenblick, daß die Kinder nach der Vorbereitung in die Mahlgemeinschaft aufgenommen werden; daß sie zum ersten Mal den Leib Christi empfangen dürfen!



Der Leib Christi!



Die ganze Christengemeinde betete für die Erstkommunionkinder.



Jesus - unser Freund - du bist unsere Mitte



Nach diesem sehr schön gestalteten Festhochamt gings in den Pfarrsaal zu einer kleinen Stärkung



KR Dechant P. Wilhelm Freytag SCJ und Diakon Anton Schönhardt unterhielten sich mit den Kindern und beantwortete so manche Frage.

Von der Pfarre erhielten die Erstkommunionkinder ein Buch überreicht durch PGR Obmann Raimund Oberzaucher.



Anschließend wurden noch viele Erinnerungsfotos geschossen und mit den Familien dieser schöne Tag würdig gefeiert.

Allen, die zum Gelingen dieser schönen Feier beigetragen haben, auch denen, die die Kinder in der Vorbereitung begleitet haben - einfach allen - sei auch auf diesem Wege ein "Herzliches Vergelt's Gott" gesagt!

Herzlichen Dank auch Herrn Andreas Auer (Firma Flath) für die Bereitstellung der schönen Bilder!

Diese Seite wurde am 21.05.2009 zuletzt aktualisiert.
Redaktion: >>Obermillstatt